

Popo Kembali Dilantik Sebagai Ketua ORGANDA Kota Tegal Periode 2022 - 2027

Anis Yahya - KOTATEGAL.JURNALNASIONAL.CO.ID

Jan 23, 2022 - 02:17



Para pengurus DPC ORGANDA Kota Tegal Periode 2022 - 2027 bertempat di Kedai Radar, jalan Perintis Kemerdekaan, Tegal Timur, Kota Tegal, (Sabtu, 22/1/2022)

Tegal – Kepengurusan Dewan Pimpinan Cabang (DPC) Organisasi Angkutan Darat (ORGANDA) Kota Tegal periode 2022 – 2027 resmi dilantik dengan dihadiri Ketua DPD ORGANDA Provinsi Jawa Tengah, Karsidi Budi Anggoro, sementara Walikota Tegal diwakili Kepala Dinas Perhubungan, Abdul Kadir serta Kapolres Tegal Kota yang diwakili Kapolsek Tegal Timur bertempat di Kedai

Radar, Jalan Perintis Kemerdekaan, Tegal Timur, Kota Tegal, (Sabtu, 22/1/2022).

Popo yang sebelumnya menjadi Ketua, pada periode 2022 -2027 kembali pimpin wadah berbagai organisasi pengusaha angkutan darat untuk DPC Kota Tegal. Dilantiknya kembali Popo sebagai ketua DPC Organda Kota Tegal tersebut setidaknya menunjukkan adanya kinerja yang sesuai dengan tupoksi organisasi.

Hal itu juga diakui dan disampaikan dr. H. Edi Utomo, Direktur PO Dewi Sri yang menilai kinerja Popo dikatakannya sudah cukup bagus dan perlu dilanjutkan kembali.



“Karena dinilai kerja baik, sehingga tanpa ada calon lain,” ujarnya.

Sebagaimana diketahui, bahwa ORGANDA merupakan gabungan dari organisasi-organisasi pengusaha angkutan darat yang dibentuk pada tahun 1962 di Selecta, Malang. Pemerintah saat itu melalui SK Menteri Perhubungan Darat, Pos, Telekomunikasi dan Pariwisata pada 17 Juni 1963 mengukuhkan Organda sebagai organisasi tunggal dalam bidang angkutan bermotor di jalan raya.

Organisasi yang bertujuan membina dan mengembangkan kemampuan serta profesionalisme para anggotanya, yaitu pengusaha angkutan agar usaha angkutan di jalan di Indonesia kuat, efektif, efisien, inovatif dan berdaya saing tinggi.

Kepengurusan yang baru dilantik tersebut telah berkomitmen untuk menjadikan ORGANDA sebagai wadah dengan profesionalisme kerja sesuai amanat perundangan yang telah ditetapkan.

Berikut nama-nama dalam kepengurusan DPC ORGANDA Kota Tegal Periode

2022 – 2027.

Pembina Umum : Walikota Tegal

Pembina Teknis : Kapolres Tegal Kota dan Kepala Dinas Perhubungan Kota Tegal.

Dewan Pertimbangan antara lain, dr. H Edi Utomo, H. Ahmad Rifki dan Sri Hartati

Pengurus Harian DPC ORGANDA Kota Tegal.

Ketua :Popo

Wakil Ketua : Hidayat Satria

Sekretaris 1 : Sofian Budi

Sekretaris 2 : Agus Wibowo

Bendahara 1 : Erwin Fuadi

Bendahara 2 : Saefudin Umar

Humas : Mujiharto.

(Anis Yahya)